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ESTADO DE SÃO PAULO 

Ata n" 49/23 

1 ATA N° 49 da 2a AUDIÊNCIA PÚBLICA DO DIA 09 DE NOVEMBRO DO 
2 ANO DE 2023. Aos nove dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três, 
3 nesta cidade de Assis, Estado de São Paulo, em sua sede própria, na Rua José 
4 Bonifácio n° 1001, às 19h00, reuniu-se a Câmara Municipal de Assis, em Audiência 
5 Pública, com a finalidade de cumprir a Lei de Responsabilidade Fiscal em seu 
6 artigo 48, Parágrafo Único e discutir assuntos relacionados ao Projeto de Lei no 
7 20812023, que Estima a Receita e Fixa a Despesa do Município para o exercício de 
8 2024 - Orçamento 2024. Ao início dos trabalhos, às 19h05, o Senhor Presidente, 
9 Vereador Dionizio de Genova Junior, declarou aberta a presente Audiência Pública, 

10 convocada pelo Ato da Presidência no 32, de 20 de outubro do corrente ano. Em 
11 seguida, o Senhor Presidente agradeceu a presença dos Vereadores presentes: Edson 
12 de Souza, Fernando Pereira Sirchia Junior, Gerson Alves de Souza, Luiz Antônio 
13 Ramão, Vinícius Guilherme Simili e Viviane Aparecida Del Massa Martins. Ato 
14 contínuo, o Senhor Presidente, agradeceu aos presentes e informou que os cidadãos 
15 que desejassem fazer uso da palavra deveriam dirigir-se à recepção para se 
16 inscreverem. A seguir~ o Senhor Presidente informou que faziam parte da Mesa 
17 Diretora as seguintes autoridades Vereador Fernando Pereira Sirchia Junior, 
18 Secretariando os trabalhos, Nestor Beneli e Rut Alves de Oliveira, representantes da 
19 Sociedade Civil, Vereador Nivaldo dos Santos e o Contador da Prefeitura Municipal 
20 de Assis, Felipe Ramos Siqueira. Dando prosseguimento aos trabalhos, o Senhor 
21 Presidente convidou o Senhor Felipe Ramos Siqueira, para em 10 minutos explanar 
22 sobre o Projeto de Lei -n° 208/2023, que Estima a Receita e Fixa a Despesa para o 
23 exercício de 2024 - Orçamento 2024. Usou da palavra o Senhor Felipe Ramos 
24 Siqueira e suas palavras estão inseridas no DVD n° 49, de 09/11/23. Logo após, o 
25 Senhor Presidente agradeceu a presença dos Vereadores Alexandre Cobra Cyrino 
26 Nicoliello Vêncio, Fernando Augusto Vieira de Souza, José Carlos Silva Beitum e 
27 Nivaldo dos Santos. Na sequência, o Senhor Presidente informou que passariam para 
28 o uso da palavra dos inscritos, que teriam três minutos, para apresentarem suas 
29 propostas e opiniões. Usaram da palavra os seguintes cidadãos: Lua Kali A. Vilela; 
30 Karine Rocha Vilela; Rut Alves de Oliveira; Rasaria dos Santos Faustino; Nilson 
31 Silva; Jacob Junior e Débora Canton Tavares e suas palavras estão inseridas no DVD 
32 n° 49, de 09/11123. O Senhor Presidente agradeceu a presença do Vereador Douglas 
33 Henrique de Azevedo Terra. Em seguida, o Senhor Presidente informou que 
34 passariam ao uso da palavra pelos Vereadores, que dispunham de três minutos para 
35 seus pronunciamentos. Usaram da palavra os Vereadores Edson de Souza; Fernando 
36 Pereira Sirchia Junior (Contador da Prefeitura, que respondeu a questionamento feito 
37 pelo Vereador); Vinícius Guilherme Simili; Gerson Alves de Souza (Contador da 
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38 Prefeitura respondeu a questionamento feito pelo Vereador); Alexandre Cobra Cyrino 
39 Nicoliello Vêncio (Contador da Prefeitura respondeu a questionamento feito pelo 
40 Vereador); Viviane Aparecida Del Massa Martins; e Fernando Pereira Sirchia Junior 
41 (fez mais um questionamento ao Contador da Prefeitura, que respondeu ao 
42 questionamento feito) e suas palavras estão inseridas no DVD n° 49, de 09/11/23. 
43 Conforme Resolução n° 163/2012, o Secretário Vereador Fernando Pereira Sirchia 
44 Junior, procedeu a leitura dos pontos principais da Audiência Pública e suas palavras 
45 estão inseridas nQ DVD n° 49, de 09/11123. Ato contínuo, o Senhor Presidente teceu 
46 alguns comentários. Logo após, o Vereador Fernando Pereira Sirquia Junior também 
47 teceu alguns comentários. A seguir, o Senhor Presidente informou que conforme o 
48 Artigo 241, alínea "f', do Regimento Interno, a Comissão aguardaria a partir de 
49 amanhã (sexta-feira), dia 1 O de novembro do corrente ano, por 48 horas, para 
50 recebimento de propostas pela comunidade, que deveriam ser protocoladas na 
51 Câmara, com identificação de seu signatário. Na sequência, o Senhor Presidente, sob 
52 a proteção de Deus, declarou encerrados os trabalhos, agradecendo a presença dos 
53 Vereadores e a participação do público em geral. Às 20h35 foi encerrada a presente 
54 Audiência Pública, e eu Sonia Lavinia Tinson Krebs, Secretária da Ata, lavrei a 
55 presente, que vai assinada pelo Senhor Presidente, seguindo em anexo a folha de 
56 presença assinada pelos munícipes presentes. 

" NIOR- Tenente Genova 
Presidente 

Edifício Vereador Almiro Binato 
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INSCRIÇÃO USO DA PALAVRA 
Audiência Pública dia 09 de novembro de 2023 às 19h 

Tema: PL 208/2023 - Estima a Receita e fixa a Despesa do 
Município para o exercício de 2024. 
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LISTA DE PRESENÇA 
Audiência Pública dia 09 de novembro de 2022 às 19h 

Tema: PL 208/2023 - Estima a Receita e fixa a Despesa do 
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1 . Presidente abriu a reunião deu todos os recados importantes referente a 
audiência pública 

2. Estiveram presentes os vereadores: Alexandre Cachorrao, Ramão, Sirchia, 
Genova, Simili, Gerson, Viviane, Edinho, Fernando Vieira, Nivaldo, douglas, 
fabinho alerta verbal e carlinhos 

3. Nestor beneli e ruth alves foram os representantes da comunidade na mesa da 
audiência pública 

4. O Presidente, Vereador Gênova, deu 1 O minutos para o Sr. Felipe Siqueira, 
contador da prefeitura, fazer a apresentação do orçamento 

5. Felipe fez uma breve introdução sobre as peças de orçamento e sobre a 
legislação vigente no que tange à lei orçamentária. 

6. Apresentou a receita do orçamento, tanto da administração direta quanto a 
indireta e como elas estão dividas (IPTU, ITBI, ISS, taxas e contribuição de 
melhoria, dentre outras). 

7. Na sequencia, Felipe apresentou as receitas por pastas, discriminando e 
detalhando os valores. 

8. Na sequencia, o Presidente Genova abriu para apresentarem sugestoes. 

9. Lua Gália vilela se inscreveu e fez uma fala importante. Como aluna de escola 
pública ela reivindicou melhorias nos salários dos professores. Além disso, 
solicitou melhorias nos banheiros do parque buracão. 

1 O. A Karina também se inscreveu. Karina é oriunda de Diadema e moradora 
de Assis há 3 anos. Karina é mãe da lua e fez considerações sobre a 
qualidade do ensino de Assis e afirmou sobre a necessidade do piso dos 
professores, que já é lei. Karina alertou sobre a necessidade de manter os 
professores motivados e se sentindo valorizados, Segundo ela, o pagamento 
do piso é muito importante e que pode ajudar na economia local como um 
todo. 

11. Na sequencia, a Sra. Ruth fez o uso da palavra. Aposentada e participante do 
sindicato, apontou a necessidade de revisão do orçamento no que tange a 
discriminação de não ter recursos para investir no funcionalismo público, na 



contratação de médicos. Ela corroborou com o discurso da Sra. Karina no 
sentindo de que o professor é cidadão de nossa cidade e precisa de nosso 
apoio na valorização. Apontou sobre a necessidade de participação no trâmite 
da Lei orçamentária anual. Ela fez questionamentos sobre o dinheiro do 
FUNDEB e apontou sobre a necessidade de administrar bem os recursos 
oriundos dos pagamentos de impostos para valorização do servidor público. 

12. Na sequência, a Sra. Rasaria dos Santos Cristina, fez uso da palavra na 
tribuna. Fez um desabafo sobre a falta de valorização do servidor. Afirmou que 
o prefeito não paga nem os índices da inflação. Questionou sobre a falta de 
investimento em saúde e educação. Além disso, questionou sobre a falta de 
ônibus e mobilidade urbana. Pediu pra pensar com carinho quando o assunto 
for funcionários 

13. Na sequência, compareceu à tribuna o Sr. Nilson Silva, vice presidente do 
conselho municipal da educação. Afirmou que a presidente, tarles, está em um 
congresso no rio grande do sul. Segundo nilson, os conselhos são favoraveis 
ao pagamento do piso do magistério para todos os professores. Disse que a 
verba já esta disponível, mas o que o falta é responsabilidade. Destacou a 
importancia na formação de todo cidadão. Disse que tem que ter o caráter de 
lutar pelo pagamento do piso ao professorado de assis. Deu um recado aos 
vereadores, para que se pensem em uma lei para que os conselhos tenham 
verbas para cursos de aperfeiçoamento. Disse que a presidente do fundeb 
está viajando de carro devido a falta de recursos. 

14. Na sequência, compareceu à tribuna, o sr. Jacob Junior. Jacob é morador 
de Assis desde 2013 e é professor da rede estadual de educação. Aproveitou 
a oportunidade para protestar contra a retirada de 5% do orçamento da 
educação, o que representa bilhões de reais e que segundo ele, irá afetar a 
educação em Assis. Chamou a população para votar no plebiscito popular 
sobre esse tema. Parabenizou os professores da rede municipal pela greve 
que encerrou devido a judicialização do prefeito que tratou os professores da 
rede como criminosos. Destacou que a prefeitura não cumpre o piso e sobre a 
necessidade de valorizar os professores que, segundo ele, sao os mais mal 

pagos da região. 

15. Chamou a Sra. Débora Canton Tavares para utilizar a tribuna. Débora é 
servidora municipal e participante do sindicato. Ela pontuou que representa os 
servidores ativos e inativos. Destacou a importância da LOA e destacou a 
importância dos servidores públicos no fornecimento dos serviços públicos. 



Segundo ela, uma gestão que não valoriza seu servidor não consegue ter 
qualidade. Fez protestos em relação a falta de respostas do executivo em 
relação aos ofícios do sindicato. Novamente, pontuou sobre a necessidade de 
valorização do servidor. Implorou pela revisão do orçamento nos pontos 
destacados no ofício enviado à prefeitura e à câmara municipal. 

16. Na sequencia, passou ao uso da palavras pelos vereadores: 
a. Douglas nao quis fazer uso na palavra 

pastor 
b. Edinho disse o seguinte:Eu considero essa essa audiência de 

tamanho importância foi falado sobre a valorização dos 
Servidores atualização do salário dos Servidores também da 
Educação de enfermagem e também o servidor em geral eles 
merece ser valorizado então é somente para reforçar aqui aquilo 
foi falar nessa noite nessa audiência tá sendo tão produtiva tão 
importante que nós população a população vem usa o microfone 
essa caixa de leite é aberta para todos querem participar então é 
somente presidente da reforçar qual a importância pública e nós 
ouvirmos a população e ouvimos também os servidores e 
analisar né que é feito né nessa nessa reunião nessa audiência 
né tanta coisa que na nossa cidade que precisa fazer né Tem 
muitas coisas para fazer e agora tudo depende do orçamento 
então para nós poder melhorar e a condição de nosso coração 
os servidores e dá uma qualidade de vida melhor para a 
população que é então é só para reforçar e parabenizar a direção 
do nosso Presidente genova está conduzindo com maestria essa 
reunião Muito obrigado 

c. Sirchia usou a palavra e perguntou sobre o pagamento do piso 
do magistério. O piso era bem estabelecido pela lei 11.494 ali o 
494 Foi extinta foi revogada pela nova lei do fundeb e a nova lei 
não trouxe um critério para atualização do fiso do magistério foi 
atualizado através de portarias estão discutido até hoje a questão 
da portarias do Município de Assis está judicializado o executivo 
de entendimento que o valor de Venice atualizado pelo IPCA 
entrou em tempo foi aprovado por mais um desse ano uma lei 
dessa casa que altera o valor do salário dos professores 
profissionais da educação Ah foi aprovado na época isso trouxe 
o impacto 3 milhões 700 aproximadamente né e ele vem 
acontecendo nesse momento esse valor a gente enviou a 



câmera considerando um aumento de salário para todos os 
funcionários e um crescimento um pouco maior no caso da 
secretização a gente sabe que existe uma demanda judicial ele 
sabe que isso pode acontecer tá então só como a título de 
informação o orçamento de 2023 havia uma previsão essa 
mensagem de pagamento educação ele tem até 3 milhões tá 
84.65 para 2024 essa previsão de fone de pagamento da 
certificação tá em 95 milhões e 900 mil quer dizer todos os 
demais funcionários serão cinco porcentos aproximadamente 
depende do IPCA que vai fechar o ano de três tá a educação tem 
o percentual maior desse lado de pagamento Tá caso ocorra a 
decisão judicial do pagamento pela metade disso eu vi hoje à 
tarde e sim um projeto de lei para chocolate na Câmara dos 
Deputados de uma nova lei que defesa de Magistério mas será a 
mais portaria vai em função Federal essa questão decidindo isso 
acaba provavelmente vai acabar com isso vai ser decidido se o 
pensamento executivo é correto se o pensamento das portaria do 
Ministério da Educação é o correto tá se for decidido a favor da 
portaria nós temos a dotação para pagamento foi destinado 
conversando no Município de Assis vai ficar em educação de 140 
milhões de 96 milhões de aproximadamente é para poder de 
pagamento Tá então a gente tem notação para qualquer 
alteração que eu conheço só para complementar que foi dito 
muita 

d. Vinicius simili subiu na tribuna e disse que estava desapontado 
com a ausencia de secretários na audiência. E disse que não há 
verba para pagamento de piso em razão da comparação 
historica. Disse que professores e enfermagem nao receberam o 
piso. Disse que nao há projeto de alteração de referenda. 
lamentou a falta de participação do executivo. Simili destacou 
redução do valor do transporte. Disse que o unico aumento foi no 
asfalto. Disse que nao há previsao a construção de escola, 
creche. nada. Disse que a unica previsão é asfalto. 

e. Na sequencia, o vereador Gerson Alves subiu na tribuna e 
questionou o contador da prefeitura, Felipe Siqueira, sobre a 
aplicação dos recursos. Perguntou sobre as fichas da secretaria 
de obras e onde seria a aplicação. Perguntou sobre a construção 



de unidade de saúde, qual seria essa unidade de saude. 
Perguntou se existe previsao de aumento de salário. 

1. Felipe respondeu que existe uma verba prevista e 
que o prefeito vai mandar um projeto de lei. Disse 
que a unidade de saude será na vila fiuza. 

2. No que tange a reposição salarial, no orçamento, 
previram 5% de reajuste no orçamento de 2024. 

f. Alexandre perguntou qual era a ficha dos professores. Perguntou 
qual era a ficha das receitas oriundas da Sabesp. Disse que essa 
ficha é utilizada pra pagamento do lixo. Com relação aos 5 
milhoes no gabinete do prefeito, pediu discriminado. 

1. A gente tem no gabinete o gasto de combustível. 
Advar com 70 mil, controle interno 1 O mil, civap, 180 
mil reais, administração do gabinete (3.6 milhões), 
PAS (135 mil), licença prêmio, FUNAP, fundo social 
de solidariedade e casa dos conselhos. 

g. A vereadora viviane del massa subiu a tribuna. Lamentou que o 
prefeito está criando dotações para asfalto. Alertou sobre a 
necessidade de priorizar a saude e educação, que seriam 
promessas de campanha, mas tudo vai pro asfalto. Disse que os 
professores nao estão recebendo essas verbas do orçamento. 
Disse que tem ações judiciais ganhas e que nao está no 
orçamento. Disse que é muito triste ver que mais uma vez os 
funcionários só tem a defasagem salarial. Disse que a discussão 
é triste por que o executivo nao ve as necessidades do 
município. Disse que os servidores nao tem prioridades na LOA. 
Disse que não tem orçamento digno pra saúde. 


